

Einsatz - Anforderung Hilfeleistungskontingent im Lkr. Aichach-Friedberg

Samstag, 01 Juni 2024

Aufgrund der starken Regenfälle im Süden Deutschlands, wurde am 01.06.2024 ein Hilfeleistungskontingent aus dem Lkr. Schweinfurt, zum Einsatz in den Lkr. Aichach-Friedberg angefordert. Die betroffenen Feuerwehren wurden am Samstag um 16:00 Uhr informiert. Wir, die Feuerwehr Oberwerrn, stellen mit unserem MZF ein Führungsfahrzeug für einen Löschzug mit einer Besatzung von 4 Personen. Am selben Tag ging es um 19:00 Uhr dann auf nach Schwebheim zur Sammelstelle. Von dort aus sind wir nach Aichach-Friedberg gestartet, um nach ca. 250 km Fahrt in dem betroffenen Landkreis Hilfe leisten zu können. Nach einer kurzen dreistündigen Nachtruhe, begaben wir uns am Sonntagmorgen um 7:00 Uhr in unser Einsatzgebiet und jeder bekam seine Einsätze zugewiesen. Die Tätigkeit unseres Löschzuges bestand hauptsächlich darin, die Kanalisation leer zu bekommen und die betroffenen Personen beim Auspumpen der Keller zu unterstützen.

Ein großes Dankeschön geht an alle Betroffenen, die uns trotz der misslichen Lage immer mit Getränken und Essen gut versorgt haben und uns mit einem dicken Dankeschön verabschiedet haben!

Eingesetzte Kräfte

- FF Oberwerrn
- FF Niederwerrn
- FF Geldersheim
- FF Poppenhausen
- FF Dittelbrunn
- FF Schonungen
- FF Gerolzhofen
- FF Schwebheim
- FF Werneck
- FF Unterspießheim
- FF Stammheim
- FF Gerolzhofen
- FF Gochsheim
- FF Birnfeld
- FF Sennfeld
- FF Stadtlauringen
- FF Grafenrheinfeld
- FF Schweinfurt
- Rettungsdienst

{gallery}2024/einsaetze/2024-06-01-hochwasser-aichach-friedberg/{/gallery}